



202. — LA PLACE ROYALE A BRUXELLES.

Gravure de G. Tertolini d'après B. C. Ridderbosch.

Après l'incendie de la Cour de Bruxelles, en 1731 (voir n° 101), son emplacement et les environs restèrent longtemps couverts de ruines. Vers 1770 on commença les travaux de déblaiement et d'aménagement de la Place royale actuelle et des rues avoisinantes. Ce travail, confié à l'architecte français Guimard, à son confrère belge Montoyer et au jardinier Zinner, fut terminé en 1785. Le défaut de perspective de la gravure ne permet pas de se rendre compte exactement de l'aspect de la place.